

SAN PEDRO

Y MIS ABUELOS

~~37~~

36



SAN PEDRO Y MIS ABUELOS

Calahorra 29 de Junio de 1973

Treinta y tres años antes de que yo naciera, ocurrió una historia real en la que los protagonistas son mis abuelos, Ana y Juan. Este relato cuenta como se conocieron gracias a San Pedro y a una de las tradiciones más bonitas de Calahorra "Sanpederes". Las cuadrillas de amigos adornaban carros con ramas, hierbas y flores preparándose para pasar todo el día en la ribera del río Ebro comiendo y divirtiéndose. Hacían un rancho de conejo que la solía hacer siempre el mismo, uno de sus amigos que sabía cocinar un poco pero por lo que me dijeron les sabía buenísimo y comían mejor que en un restaurante de tres tenedores (en el campo sabe todo muy rico), después de comer las cuadrillas se divertían haciendo juegos, hablando o cantando.

Mi abuela Juan ese año fue en moto mientras su cuadrilla iba con el carro tirado por una mula. Lo bueno de ir en

moto es que te permitís volver al pueblo por si se dejaban al
go y también poder dar una vuelta en moto a algunas chicas.
Una de esas chicas fue mi abuela Ana, a la que mi abuelo
le había echado ojo y a la que no tardó en ofrecerle dar
una vuelta en su moto por los caminos cercanos a la ribera
del Ebro. Los dos jóvenes pasearon juntos en moto durante
un rato largo pero sin ir muy rápido porque sino a mi
abuela le daba miedo. Después de dar la vuelta se fueron a
comer el rancho que su amigo había hecho. Tras la comida
pasaron la tarde entre micaditas y risas divirtiéndose junto
a sus amigos. Ese día empezaron a conocerse haciéndose novios
poco después. Mi abuela dice que el día de San Pedro
era una tradición muy bonita en calatruet y que pena que
se haya perdido!